

COMMISSION DE FORMATION ET DE PROMOTION

RAPPORT 1994 ET BUDGET 1995

Rapport d'activité de l'année 1994

La commission de formation et de promotion n'a rien entrepris de bien concret en 1994. Formé par Redis Torsten, Pascal Lüthi, Gérard Vorpe et Stéphane Fleury, cette commission fonctionne toujours sans président. En effet, les membres cités ci-dessus sont déjà tous engagés à de multiples tâches dans le cadre du Tchoukball (pour une fois que le cadre n'est pas sanctionné, houfhoufhouf...) et aucun d'eux n'a accepté la charge de la présidence.

La commission de promotion, avec l'aide précieuse de Michel Favre, a tout de même mis sur pieds un cours de moniteur qui aura lieu en Valais, les 4-5 février et 1-2 avril. Un deuxième cours est déjà prévu pour l'automne.

Comme le précise le procès verbal de la dernière Assemblée des Présidents du 20 septembre 1994, la commission de promotion désirerait constituer un dossier photographique du Tchoukball. A cet effet, nous réitérons notre demande auprès de toutes les personnes qui possèdent des photos intéressantes du Tchoukball. Peuvent-elles nous les faire parvenir avec ou sans négatif à l'adresse suivante ?

Fleury Stéphane
Puits 18

2300 La Chaux-de-Fonds

Nous nous engageons auprès de ces personnes à ne pas détériorer leur matériel et donc à le leur restituer dans un état irréprochable.